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За этот небольшой отре-
зок времени успел сформи-
роваться сплоченный твор-
ческий коллектив, который 
постоянно находится в по-
иске свежих идей и нестан-
дартных решений. Телека-
нал уже успел полюбиться 
многим орловцам, которым 
пришлись по душе инфор-
мационные и развлекатель-
ные программы Первого го-
родского. Сегодня это един-
ственный в Орле телеканал, 
имеющий собственную сет-
ку вещания и транслирую-
щийся в кабельном форма-
те.

— Сейчас, оглядываясь 
назад, можно с полной уве-
ренностью сказать, что мы 
немало потрудились для то-
го, чтобы телеканал замети-
ли и зрители, и рекламода-
тели, — рассказывает ди-
ректор телеканала Влади-
слав Владимирович Рон-
зин. — Основной определя-
ющей нашего канала явля-
ются актуальность ново-
стей, их оперативность, ин-
тересная образная подача.

Для всех средств массо-
вой информации новости — 
это самая важная, ответ-
ственная и основная состав-
ляющая работы, ведь обще-
ство должно быть не только 
своевременно, но и досто-
верно проинформировано 
о том, что происходит в род-
ном городе, в стране и ми-
ре. Для телевидения это 
еще и самая хлопотная и за-
тратная часть, ведь события 

еще нужно показать — и сде-
лать это профессионально, 
эмоционально, качественно 
и красиво.

— В нашей команде тру-
дятся пять журналистов, 
три оператора, два монта-
жера и пять технических ра-
ботников, — рассказывает 
В.В. Ронзин. — За такой ко-
роткий срок нам удалось за-
воевать расположение и до-
верие зрителя — мы не бо-
имся экспериментов, посто-
янно отрабатываем новые 
формы и методы работы. В 
процессе развития и ста-
новления телеканала мы не 
раз пересматривали кон-
цепцию подачи новостей, 
искали свой стиль, свое ли-
цо, но лишь одно для нас 
всегда оставалось неизмен-
ным — зрителю должно быть 
интересно.

Сохранить все лучшее, 
что было накоплено в теле-
визионном жанре за мно-
гие годы, и найти что-то но-
вое, отвечающее стреми-
тельной динамике совре-
менной жизни — вот цель, 
к которой стремится наш 
коллектив.

— Празднуя юбилей, при-
нято не только подводить 
итоги, но и строить планы 
на будущее, в которое мы 
смотрим с надеждой и оп-
тимизмом, — говорит Вла-
дислав Владимирович. — 
В наших ближайших пла-
нах — выйти в кабельном 
формате в Ливнах и Мцен-
ске. А сейчас для удобства 

орловских зрителей наши 
информационные блоки 
стали выходить в утренние 
и вечерние часы.

Сегодня тележурналис-
тика — это живой, посто-
янно меняющийся орга-
низм. В последние годы со-
вершен настоящий прорыв 
в телевизионных технологи-
ях — это прежде всего ка-
бельное вещание и спутни-
ковое телевидение, телера-
диовещание в компьютер-
ной сети.

— Многие регионы Рос-
сии уже давно ушли от ан-
тенного вещания, которое 
значительно проигрывает 
кабельному по качеству вос-
произведения картинки, — 
говорит выпускающий ре-
дактор программ Андрей 
Жуков. — Развитие телеви-
дения выходит на новый ви-
ток, шагая в ногу со време-
нем. И сегодня помимо то-
го, что смотреть, важно и то, 
как смотреть.

Телевидение — искусство 
особое, непростое. Но зада-
ча регионального телевиде-
ния еще сложнее, чем у цент-
ральных телеканалов, по-
скольку выше ответствен-
ность перед зрителем из-за 
непосредственной близости.

В день юбилея желаем 
коллегам процветания и 
творческого долголетия, а 
ко второму дню рождения — 
найти еще массу оригиналь-
ных находок и удвоить коли-
чество зрителей!

Елена СТАРНОВСКАЯ.

Орловской журналистской организации — 90 лет
(Окончание. Начало на 1-й стр.)

90-летняя история журналистской ор-
ганизации Орловщины насчитывает не-
мало славных и порой трагических стра-
ниц. Орловские журналисты всегда шли 
в ногу со временем. Их творчество стало 
летописью жизни страны и народа. 
Гражданская война, нэп, коллективиза-
ция, индустриализация, «будни великих 
строек» — обо всем этом в 20—30-е рас-
сказывали орловские газетчики своим 
читателям. В годы Великой Отечествен-
ной орловские журналисты, как и весь 
советский народ, сражались с врагом — 
кто-то с оружием в руках на фронте, кто-
то — с ручкой и блокнотом в редакциях 
прифронтовых, армейских и партизан-
ских газет. Многие из ушедших воевать 
журналистов в свои редакции так и не 
вернулись. Их имена навсегда останутся 
в памяти коллег…

Сегодня Орловское региональное от-
деление общероссийской обществен-
ной организации «Союз журналистов 
России» (председатель А.Н. Тихонов) 
объединяет более 400 журналистов, ра-
ботающих в областных, городских 
и районных средствах массовой инфор-
мации. Основными целями журналист-
ской организации области являются за-
щита прав журналистов, повышение 
профессиональной культуры работни-
ков СМИ, обмен опытом.

Мы регулярно проводим круглые сто-
лы, на которых обсуждаются самые ак-
туальные проблемы, волнующие журна-

листское сообщество, обучающие семи-
нары для сотрудников прессы (за пос-
леднее время на базе «Орловской прав-
ды» прошло уже несколько таких семи-
наров — для редакторов, ответственных 
секретарей, фотокорреспондентов 
район ных газет). Конечно же, союз не 
забывает своих ветеранов, которым так 
нужны забота, поддержка и внимание их 
молодых коллег. Ну а главное, что сего-
дня региональное отделение Союза жур-
налистов объединяет по-настоящему 
талантливых, творческих людей, про-
фессионалов, для которых главными 
принципами в их журналистской работе 
являются честность, объективность, от-
ветственность перед читателями. Мы 
выступаем и будем всегда выступать за 
то, чтобы на страницах наших газет, в 
эфире радио и телевидения как можно 
чаще звучала тема патриотизма, чтобы 
журналисты на достойных примерах 
воспитывали нашу молодежь, рассказы-
вали о наших земляках — людях труда, 
пропагандировали семейные ценности, 
здоровый образ жизни. Хочу поздравить 
всех коллег с замечательным юбилеем 
и пожелать им успехов в профессио-
нальной деятельности, хороших матери-
алов, интересных журналистских нахо-
док, побед в конкурсах и, конечно же, 
добра, здоровья, счастья и мира!

Александр ТИХОНОВ.

Председатель Орловского 

регионального отделения Союза 

журналистов России.

Уважаемые орловцы!
Пять лет отделяют нас от трагедии в североосетин-

ском городе Беслане, где в начале сентября 2004 года 
произошел чудовищный террористический акт, сопо-
ставимый по своему варварству, дикости с преступле-
ниями против человечества, которые совершили на-
цистские преступники в годы Второй мировой войны.

Захватив школу, террористы посягнули на самое свя-
тое — на жизни ни в чем не повинных детей.

Гибель 334 человек, из которых 186 были дети, тяже-
лой болью отозвалась в сердцах россиян, людей доброй 
воли во всем мире.

Этот бесчеловечный поступок еще раз показал, с ка-
кой масштабной угрозой столкнулась Россия, каковы 
реальные вызовы нашей национальной безопасности.

Трагические события в Беслане заставили в корне 
пересмотреть и ужесточить методы борьбы с террориз-
мом. Руководством страны были приняты решительные 
меры, направленные на укрепление системы власти, 
совершенствование деятельности правоохранительных 
органов, спецслужб, улучшение социально-экономи-
ческой ситуации.

За прошедшие годы мы смогли существенно продви-
нуться вперед в решении наиболее важных вопросов го-
сударственного строительства, общественной и хозяйс-

твенной жизни. Само общество сплотилось перед ли-
цом трагедии, осознавая ответственность за мирное, 
благополучное будущее России как единого многонаци-
онального государства.

Вместе с тем и сегодня ситуация остается сложной. 
События, происходящие на Северном Кавказе, ясно го-
ворят: нет оснований для самоуспокоенности и благо-
душия.

Уважаемые орловцы!
От каждого из нас зависят спокойствие в наших горо-

дах и селах, жизнь и безопасность земляков, родных, 
наших детей и внуков. Это не пустые слова, и мы произ-
носим их не для галочки. Это требование времени — 
требование быть сильными, бдительными, сплоченны-
ми и неравнодушными.

Особые задачи стоят перед органами власти, пра-
воохранительными структурами по обеспечению сис-
темами безопасности, охране всех социально значи-
мых учреждений, предприятий транспорта, важней-
ших объектов экономики, мест массового пребывания 
людей.

Мы не должны забывать уроки терактов в Беслане, 
Буденновске, Москве, Буйнакске, Волгодонске. В наших 
с вами силах сделать так, чтобы подобные трагедии не 
повторились.

Телеграмма губернатору 
Орловской области 

А.П. Козлову
Уважаемый Александр Петрович!
Три месяца назад у нас случилась большая беда — сго-

рела Егорьевская основная общеобразовательная шко-
ла.

Нам казалось, что восстановить школу будет невозмож-
но, что мы остались со своим несчастьем один на один.

Но наши опасения не подтвердились.
По Вашему поручению было организовано выполне-

ние всего комплекса восстановительных работ.
Красавица школа ожила заново! Наши дети 1 сентября 

сели за новые парты.
От всего сердца искренне благодарны Вам, Александр 

Петрович, строителям ОАО «Орелстрой», многочислен-
ным спонсорам, всем, кто участвовал в восстановлении 
школы.

Доброго Вам здоровья, терпения и сил для успешного 
решения важнейших задач развития нашей области.

Низкий Вам поклон!
Родители, учителя, учащиеся Егорьевской 

основной общеобразовательной школы, жители 

деревень Егорьевка, Иваненково, Кирилловка, 

Петровка, Ханыки Должанского района.

На заседании председателем попечи-
тельского совета единогласно избран гу-
бернатор Орловской области, председатель 
правительства Орловской области А.П. Коз-
лов, заместителем председателя совета — 
федеральный инспектор в Орловской обла-
сти В.Е. Амелин. В состав совета вошли за-
меститель председателя Орловского облас-
тного Совета народных депутатов А.А. Ла-
бейкин, председатель совета муниципаль-
ных образований Орловской области, глава 
Мценского района И.А. Грачев, исполняю-
щий обязанности мэра города Орла В.В. Ере-
мин, руководитель Управления Роспотреб-
надзора по Орловской области Г.Л. Захар-
ченко, глава Орловского района В.Н. Логви-
нов, начальник Управления Федеральной 

регистрационной службы по Орловской об-
ласти Т.Ю. Малыгина, генеральный дирек-
тор НП «Редакция газеты «Орловская прав-
да» А.Н. Тихонов, генеральный директор 
ОАО «Орелоблгаз» М.А. Межнев, управляю-
щий Орловским филиалом АКБ «Связьбанк» 
В.В. Калмыков, генеральный директор ОАО 
«Протон» В.В. Меньшов, исполнительный 
директор ЗАО «Научприбор» А.Н. Пахомов, 
генеральный директор ООО «Гамма» А.И. Га-
понов, председатель Орловской военной 
коллегии адвокатов Л.А. Яковых, сотрудни-
ца Орловской региональной академии госу-
дарственной службы О.В. Перепелица.

Новый состав попечительского совета 
приступил к работе.

Соб. инф.

Найти своего зрителя
ПЕРВЫЙ ГОРОДСКОЙ: ГОД В ЭФИРЕ

5 сентября Первый городской телеканал отмечает свой юбилей — прошел ровно 

год с того дня, как в эфир орловского телевидения вышли его первые новости.

Избран новый состав попечительского совета Орловской 
региональной академии государственной службы

На днях состоялось заседание попечительского совета Орловской региональной 

академии государственной службы. 

ОБРАЩЕНИЕ
губернатора Орловской области А.П. Козлова

по случаю Дня солидарности в борьбе с терроризмом

Вчера состоялась рабочая встреча губернатора Орловской области 

А.П. Козлова с председателем правления ОАО «ИНТЕР РАО ЕЭС» 

Е.В. Додом.

На встрече обсуждались вопросы дальнейшего развития двустороннего со-
трудничества, состоялся обмен мнениями о ходе реализации достигнутых ранее 
договоренностей. В частности, речь шла о перспективах расширения объема и по-
вышения качества услуг, предоставляемых населению и предприятиям области 
Орловским филиалом ОАО «ИНТЕР РАО ЕЭС».  

В ходе встречи руководство ОАО подтвердило свои намерения и в дальнейшем 
вести активную инвестиционную политику, направленную на  развитие энергоси-
стемы Орловской области. 

Пресс-служба губернатора.

Рабочая встреча губернатора


